



LE HACE TODO EL TRABAJO AL DIRIGENTE

Pablo Angulo, la sombra de Alito

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Pablo Angulo Briceño es la mano derecha del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, y es el responsable directo de todo el proceso en torno a la reelección de su jefe.

Es el secretario técnico del Consejo Político Nacional del partido que aprobó la XXIV Asamblea Nacional. Fue quien organizó la Asamblea y la coordinó el 7 de julio para concretar la reforma a los estatutos que permite la reelección de Alejandro Moreno.

Organizó al Consejo Político Nacional que aprobó la convocatoria al proceso de sucesión interna; es el presidente de la Comisión Nacional de Procesos Internos que organizará todo el proceso electivo del PRI, que culminará el 11 de agosto y será el que organice la Asamblea de Consejeras y Consejeros Nacionales que consumará

la reelección de Alejandro Moreno.

Angulo Briceño entrará al Senado como legislador plurinominal, porque Alejandro Moreno lo colocó en el tercer lugar de la Lista Nacional, lo que provocó el enojo de Carlos Aceves del Olmo, dirigente nacional de la CTM, quien fue enviado hasta el séptimo lugar de la lista, por lo que no entrará al Senado para un segundo periodo.

En entrevista con **Excelsior**, publicada el 5 de julio, Juan Carlos Velasco Pérez, secretario de Acción Política de la CTM, se preguntó “¿quién vale más, Carlos Aceves o Pablo Angulo? Carlos Aceves lidera tres millones y medio de trabajadores; dos millones han ratificado recientemente sus contratos colectivos de trabajo, su militancia en la CTM y a ratificar el respeto, la disciplina al liderazgo de don Carlos Aceves del Olmo.

“¿El otro qué representa?, a Alejandro y perdieron su estado; les acaban de poner

una felpa en Campeche. No ganan ni su casilla. Y ahora salen a decir que son democráticos, que van a defender a México. De qué lo van a defender, si cuando tuvieron oportunidad no lo hicieron”, afirmó el líder sindical.

De acuerdo con su currículum público, Pablo Angulo Briceño es de Campeche, igual que Alejandro Moreno Cárdenas.

Fue presidente del Frente Juvenil Revolucionario en Champotón, de 2011 a 2015; de 2015 a 2016 fue el dirigente de la CNC en Campeche, mientras era diputado local y presidente del Comité Nacional de la Red Jóvenes por México del PRI.

Es diputado federal desde 2019; se reeligió en 2021 y ahora será senador de la República; su posición como secretario técnico del Consejo Político Nacional es desde 2019, pues llegó de la mano de Alejandro Moreno Cárdenas, cuando ganó la dirigencia nacional del partido.

